
Die Verwaltung teilt mit, dass noch vor den Sommerferien das 

Frauenschwimmen im Hallenfreizeitbad zum zweiten Mal stattfinden soll. Die 
Anregung hierfür ist im vergangenen Jahr aus dem Jugendforum hervor 

gegangen. Je nach Resonanz wird über ein dauerhaftes Angebot des 
Frauenschwimmens im Hallenfreizeitbad entschieden.  
 


